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Mosciano Sant’Angelo

di Luca LATTANZI

Prima della pausa estiva 
crediamo che sia utile dare 
spazio al settore che meglio 
degli altri in questo anno ha 
fatto parlare di sé con varie 
ed importanti iniziative. I 
servizi sociali a Mosciano 
Sant’Angelo rappresentano 
non soltanto una bella realtà, 
ma anche un punto di forza di 
questa amministrazione co-
munale. Ne abbiamo parlato 
con l’assessore Angela Sot-
tanella, un volto nuovo nel-
la politica locale in cui, pe-
rò, si sta facendo sempre di 
più notare per l’impegno e 
la passione profusi nel suo 
incarico.

Assessore come giudica 
fi nora l’anno 2008?

Penso che si possa par-
lare di un anno denso di im-
pegni e comunque positivo 
sotto molti punti di vista an-
che se, come è ovvio, c’è an-
cora molto da fare. Inoltre 
è stato un anno impegnati-
vo anche sotto l’aspetto delle 
polemiche che a volte han-
no colpito alcune delle ini-
ziative intraprese: è norma-
le che sia così, e se le criti-
che sono propositive penso 
siano più che utili; purtrop-
po, però, a volte sono sta-
te solo fi ni a se stesse e non 
sono servite a nulla se non 
a fare un po’ di confusione. 
Credo, infi ne, che le inizia-
tive siano state molte e di-
verse a cominciare dal po-
tenziamento dell’assistenza 
domiciliare integrata, fi no ai 
servizi offerti ai giovani ed 
in particolare al grande ed 
importante lavoro compiuto 
dall’associazione Peter Pan 
che non mi stancherò mai di 
ringraziare per il prezioso la-

voro svolto. A questo propo-
sito vorrei sottolineare che 
nel mese di luglio il servi-
zio è stato erogato per l’in-
tera giornata allo stesso co-
sto, per l’utenza, della mez-
za giornata che abitualmen-
te viene assicurata nel pe-
riodo invernale: un risulta-
to importante per la nostra 
amministrazione e per l’in-
tera cittadinanza che bene-
fi cia di un servizio utile e di 
alta qualità ad un costo con-
tenutissimo.

Un anno positivo, insom-
ma, nel quale avete cerca-
to anche di potenziare al-
cuni servizi erogati, pen-
so soprattutto all’asilo ni-
do comunale…

È chiaro che si prova 
sempre a fare meglio e sot-
to questo punto di vista de-
ve essere visto il nostro im-
pegno nel cercare di valo-
rizzare ancora di più un im-
portante servizio come quel-
lo dell’asilo nido. In partico-
lare stiamo cercando di tro-
vare la soluzione più adat-
ta per andare incontro alle 
esigenze di quelle famiglie 
che al momento non sono 
rientrate nella graduatoria 
degli ammessi per il prossi-
mo anno scolastico. Abbia-
mo inviato loro delle lette-
re dove spieghiamo questo 
nostro impegno nel cercare 
di aumentare i posti disponi-
bili per un servizio che sem-
pre di più si caratterizza per 
la sua importanza.

Un’ultima domanda: 
quali iniziative sono pre-
viste per il prossimo mese 
di agosto?

Non è facile scegliere tra 
le molte cose che stiamo pre-
vedendo di realizzare nell’im-
mediato futuro. Una certezza 

comunque c’è e ritengo sia 
di grande spessore poiché 
per la prima volta riuscia-
mo ad essere propositivi in 
maniera decisa nei confronti 
dei ragazzi delle scuole su-
periori. Mi riferisco al ban-
do emanato in questi giorni 
per l’assegnazione di dieci 
borse di soggiorno–studio 
all’estero per ragazzi e ra-
gazze che hanno frequenta-
to il primo o il secondo an-
no delle scuole medie supe-
riori. L’iniziativa è rivolta 
ai soli residenti del comune 
di Mosciano Sant’Angelo e 
nella selezione dei vincitori 
di queste borse di studio sa-
ranno presi come principali 
indicatori sia il rendimento 
scolastico che la condizione 
economica del nucleo fami-
liare di appartenenza.

L’importo massimo di 
ogni contributo erogato sa-
rà di 1.500 euro a testa e 
saranno coperte le spese di 
viaggio, di vitto, alloggio e 
la quota di frequenza ad un 
corso di lingua. In questo mo-
do vogliamo cercare di in-
centivare i nostri giovani ad 
approfondire lo studio delle 
lingue straniere. In partico-
lare non abbiamo dato una 
preferenza a delle destinazio-
ni precise: saranno i ragaz-
zi a scegliere le lingue che 
preferiscono in base al loro 
personale curricolo scola-
stico. Le domande dovran-
no pervenire entro il 5 ago-
sto in modo che i viaggi po-
tranno essere effettuati pri-
ma della ripresa delle lezio-
ni a scuola o comunque nel 
lungo ponte per le festività 
natalizie: unica condizione, 
infatti, è che le borse di stu-
dio vengano utilizzate entro 
il 15 gennaio 2009.

Il punto sui servizi sociali a Mosciano 
Sant’Angelo con l’Assessore Angela Sottanella

“Un impegno continuo 
per una città migliore”

L’Assessore Angela Sottanella


